

Question écrite (12/11/2020)

Gestion des personnels détachés du réseau de l'agence pour l'enseignement français à l'étranger

Mme Évelyne Renaud-Garabedian attire l'attention de M. le ministre de l'Europe et des affaires étrangères sur la gestion des personnels détachés exerçant dans les établissements scolaires appartenant au réseau de l'agence pour l'enseignement français à l'étranger. En raison de la pandémie mondiale mais également à cause de l'explosion du 4 août dernier au Liban, un nombre conséquent d'enseignants ont demandé leur réintégration dans leur académie d'origine. Par ailleurs certains personnels ont semble-t-il quitté leur pays de résidence en dépit des consignes reçues et sans motif recevable. Elle souhaiterait ainsi connaître le nombre de réintégrations enregistrées en raison de la crise sanitaire actuelle d'une part, et de l'explosion intervenue à Beyrouth, d'autre part. Elle lui demande également combien de départs indus ont été constatés ainsi que des précisions sur les conséquences pour ces enseignants. Enfin, elle l'interroge sur le remplacement de ces professeurs - qu'ils aient réintégré régulièrement l'Education nationale ou qu'ils soient partis - et voudrait savoir sous quel type de contrat ces postes laisser vacants ont été pourvus.

Fermer